

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 25. März 1867.)

Mit Schreiben vom 22. dies hat das Schweiz. Bundesgericht dem Bundesrath die Anzeige gemacht, daß dasselbe an die Stelle des demissionirenden Bundesgerichtsschreibers, Hrn. Dr. Eugen Escher von Zürich, den Herrn Ständerath Dr. Peter Conradin v. Planta, von Chur, für die laufende Amtsdauer gewählt habe.

Der Bundesrath wählte zum Telegraphisten auf dem Hauptbureau Bern: Hrn. Gottlieb Fehlsbaum, von Schüpfen, in Bern, Telegraphenasspirant II. Klasse.

Herr Charles Gard in Genf, welcher unterm 23. Januar d. J. zum Artillerie-Instruktor II. Klasse ernannt wurde, hat mit Telegramm vom 18. dies seine Entlassung von gedachter Stelle nachgesucht, welche Entlassung ihm vom Bundesrath in allen Ehren ertheilt worden ist.

(Vom 27. März 1867.)

Der Bundesrath hat Hrn. J. K. Kuhn von Thal (St. Gallen), seit 1846 Schweiz. Konsul in Galveston (Nordamerika), auf seinen Wunsch hin von seinem Konsulatsposten entlassen, und zwar in allen Ehren und unter Verdankung seiner dem Vaterlande geleisteten vieljährigen Dienste.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1867
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.03.1867
Date	
Data	
Seite	447-447
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 416

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.